



PRESS RELEASE

No : 004/CS-PR/PJA/II/2025

Februari Makin Seru di Ancol, Banyak Bonus Menanti

Jakarta, 5 Februari 2025 – Februari dikenal sebagai bulan penuh cinta. Dengan itu, Ancol ingin berbagi kebahagiaan dengan para pengunjung setianya. Sepanjang bulan ini, tidak hanya menikmati keseruan di Ancol, tapi pengunjung juga bisa liburan sambil menikmati berbagai bonusnya.

Semua pengunjung yang membeli tiket masuk Ancol melalui www.ancol.com atau langsung di loket unit, akan mendapatkan gratis satu produk minuman dari Sosro. Promo ini berlaku hingga 28 Februari 2025, dan hadiah bisa ditukarkan di *booth* informasi Pintu Timur dan Pintu Barat.

Keseruannya tidak berhenti di situ, setelah masuk Ancol dan mendapatkan hadiah pertama, pengunjung yang masuk ke unit rekreasi seperti Dufan Ancol, Atlantis Ancol, Seaworld Ancol, Samudra Ancol, maupun Jakarta Bird Land Ancol, akan mendapat hadiah tambahan lagi.

Pengunjung yang membeli tiket reguler Dufan pada periode 5 Februari – 28 Februari 2025, baik secara online di www.ancol.com maupun langsung di loket unit, akan mendapatkan kejutan spesial berupa *voucher merchandise* senilai Rp25.000 dan es krim Campina. Pengunjung dapat menukarkan es krim di *booth* yang terletak di dekat pintu masuk Dufan, sementara *voucher merchandise* bisa digunakan di seluruh outlet *merchandise* yang ada di Dufan.

Bagi pengunjung yang gemar menjelajahi keindahan dunia bawah laut dan menyaksikan pertunjukan satwa, Sea World, Samudra, dan Jakarta Bird Land, juga menyuguhkan bonus menarik. Setiap pembelian tiket reguler di ketiga tempat wisata ini akan mendapatkan *voucher merchandise* senilai Rp10.000 dan es krim Campina sebagai bonus spesial. Pengunjung dapat menukarkan Ice cream ini di Plaza Sea World untuk tiket Sea World dan Jakarta Bird Land, serta di area Samudra untuk tiket Samudra.

Tidak ketinggalan, Atlantis juga menyiapkan bonus spesial. Setiap pembelian Tiket Reguler Atlantis pengunjung bisa mendapatkan bonus es krim Campina. Bonus ini bisa ditukarkan langsung di *booth* yang terletak di samping Pusat Informasi Atlantis. Program ini berlaku untuk pembelian tiket hingga 28 Februari 2025, baik melalui pembelian online di www.ancol.com maupun di loket unit Atlantis.

Jangan lewatkan kesempatan untuk merayakan Februari penuh cinta di Ancol. Liburan di Ancol, dapatkan banyak bonus spesialnya.

—

Informasi Media:

Ariyadi Eko Nugroho

Corporate Communication

PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk

Email : corcomm@ancol.com

Website : www.ancol.com